

Kapolres Solok Kota Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat 14 Personel Per 1 Juli 2024

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALIS.ID

Jun 30, 2024 - 20:46



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota Polda Sumatera Barat AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, memimpin upacara Korps Kenaikan Pangkat Personel Satu Tingkat Lebih Tinggi di Lingkungan Polres setempat yang terhitung tanggal 1 Juli 2024, bertempat di Halaman Mako Polres Solok Kota.



Dalam upacara yang digelar Minggu pagi, 30 Juni 2024 itu dilaporkan jumlah Personel yang memperoleh anugerah kenaikan pangkat sejumlah 14 orang Bintang dengan rincian 1 BRIPDA naik satu tingkat menjadi BRIPTU, 5 BRIPTU menjadi Brigadir Polisi, 1 Brigadir Polisi menjadi BRIPKA, 1 BRIPKA menjadi AIPDA, dan 6 AIPDA menjadi AIPTU.

Dalam amanatnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menuturkan bahwa, kenaikan pangkat merupakan penghargaan Negara kepada personel POLRI atas dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan dengan segenap jiwa

dan raga.



“Selain itu yang lebih penting, kenaikan pangkat ini merupakan pertanda bahwa tugas dan kewajiban semakin meningkat. Oleh sebab itu, tunjukkan kepekaan

dan tanggaplah terhadap situasi di tempat dimana saudara bertugas, ” sebut Kapolres.

Kepada personel yang naik pangkat, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan juga mengingatkan untuk senantiasa bersyukur kepada Allah, Tuhan yang Maha Esa, dan menjadikan anugerah tersebut sebagai pemicu semangat untuk lebih baik dalam etos kerja serta memberikan kinerja dan pengabdian terbaik kepada masyarakat bangsa dan negara.

“Pangkat adalah sebuah penghormatan, oleh karena itu sudah seharusnya kita senantiasa memelihara kehormatan tersebut, serta menjadikannya sebagai suatu pengingat dan rasa syukur atas kepercayaan dari institusi. Dengan adanya kenaikan pangkat ini, diharapkan akan membawa implikasi pada rasa tanggung jawab yang lebih besar. Artinya, setiap personel yang naik pangkat setingkat lebih tinggi, dituntut untuk meningkatkan kualitas kinerja dan pelaksanaan tugas yang lebih baik lagi, ” ungkap Fadilan.

Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan juga menyampaikan ucapan selamat kepada para anggota yang memperoleh anugerah kenaikan pangkat. Selanjutnya, dilaksanakan tradisi penyiraman terhadap 14 personel Polres Solok Kota yang naik pangkat dengan water canon yang dipandu langsung oleh Kapolres.

Dalam kesempatan itu turut hadir Waka Polres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, Para Kabag, Kasat, Kasi, Kapolsek sejawaran Polres Solok Kota, personel Polres setempat, serta pengurus dan anggota Bhayangkari cabang Solok Kota.

Selain 14 Personel Bintara itu, disebutkan Kapolres kepada awak Media bahwa ada 2 orang Perwira Menengah yang memperoleh kenaikan pangkat dari AKP menjadi Kopol yaitu AKP Poniman dan AKP Erison Hadi.

"Namun masih belum diupacarakan. Menunggu 3 bulan sebelum Beliau pensiun, karena merupakan pangkat penghargaan," tukas Kapolres AKBP Ahmad Fadilan. (Amel)